
Herr Moeck berichtete, dass alle Projekte soweit planmäßig verlaufen. Zur Christian-

Andersen-Schule in Ort ergänzte er, dass es nach einer vier wöchigen Ruhephase auf

der Baustelle nun mit der Maßnahme weitergeht. Hierbei ging es um Abbrucharbeiten,

die immer schwer kalkulierbar, aber hier relativ schnell erfolgt sind. Nun können die

nachfolgenden Gewerke vorgezogen werden, um wieder in den normalen Rhythmus der

Bautätigkeit zu kommen.


